

江東中通信 R7 繋(つな)ぐ



令和7年度 第1号
令和7年4月23日発行
江津市立江東中学校
文責 校長 奈良井 孝

未来へ“繋ぐ”新たな1年のスタート！～「挑戦と協働」の江東中学校～

令和7年度学校教育目標

＜学校教育目標＞ 「挑戦と協働」～つながりを大切にしながら、心豊かに、新たな時代を拓く生徒の育成～

＜めざす生徒像＞ ○自主：よく考え、自分からものごとに取り組む生徒（学力を育む）

○連帯：認め合い、つながり合って、ともに伸びる生徒（人間力を育む）

○創造：よいよい生活を創り出そうと行動する生徒（社会力を育む）



10人の新入生を迎える、全校生徒29人でスタートした令和7年度の江東中学校。偶然にも、昨年度と同じ生徒数となった今年度、令和6年度に変更した新たな取組や活動をさらにブラッシュアップして、居心地よく、楽しく学びに取り組める学校づくりを進めていきたいと思います。教職員も3分の2が入れ替わるという大きな変化で、新たな視点、新たな風が江東中に吹くことを楽しみにしています。

そこで今年度も、学校教育目標『挑戦と協働』～つながりを大切にしながら、心豊かに、新たな時代を拓く生徒の育成～は継続し、新たに始まる学校運営協議会制度や江津市部活動地域連携の動きも大切にしながら、「江東中だからこそ取り組める教育環境づくり」を進め、来年度以降の未来へと繋ぐ始めの1年と捉え、教職員一同、思いを込めて日々の生徒たちへの指導・支援を進めていきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

新入生を迎える、先輩たちが大活躍！令和7年度江東中学校のスタートです。

4月9日（水）の入学式で10名の新入生を迎える、2年生6名、3年生13名、全校生徒29名で令和7年度の江東中学校がスタートしました。10名の新入生は緊張感をもちらながら入場しましたが、呼名ではとてもしっかりした、はきはきとした返事を聞かせてくれました。来賓の方々からも感心したと、お褒めの言葉をいただきました。中学校生活への期待とやる気が伝わるすばらしい返事でした。

私からは、入学前に小学校から聞いていた中学校入学にあたって10名が「楽しみにしていること」を紹介し、その楽しみをもち続けることの大切さと、一人の楽しみを10人みんなの楽しみにしていくのが中学校生活であることを伝えました。そして、中学校生活で困ったときには遠慮をせずに2、3年生の先輩や教職員の力を借りて「挑戦」を続けていってほしいこと、少しずつ中学校生活に慣れて、どんどん「成長」を手に入れていってほしいことを、入学のお祝いの言葉として伝えました。



新入生代表の「決意の言葉」は幸地朔弥さんが期待と不安が入り混じった気持ちを、素直な言葉で述べました。卓球部に入り、団体戦で勝っていく力になりたいと、楽しみにしていることについても触れました。10人それぞれが「成長」を手に入れ、中学生になるこの1年を、教職員一同で支えていきます。



【立派な態度で式に臨む在校生】



【在校生代表歓迎の言葉】



【新入生呼名】



【「決意の言葉」を受け取りました】 【1年生学級活動の様子】



中学校生活をスタートする教室で、中学校の最初の担任となる先生方との出会いの時間でした。不安はあるだろうけれど、ワクワク感も大きくなつたことでしょう。ピカピカした新しい教科書との対面もしました。中学校の「学びの地図」となります。大切に、でもしっかり使い、学力も心の力も伸ばしていきましょう。

2年生記念撮影



3年生記念撮影



【R7生徒会スローガン】



先輩らしく前に立ち、生徒会入会式・部活紹介！

入学式翌日の4月10日には、新入生の生徒会入会式と部活動紹介の会が、生徒会本部と委員会、各部の2、3年生により、和やかに落ち着いた様子で進められました。1年生も各委員会や部活動に加わり、本格的な中学校生活がスタートしました。頑張れ！1年生の皆さん。しっかりリードを頼みます！2、3年生の皆さん。



授業公開並びに令和7年度PTA総会、学級・部活懇談会を行いました。（令和7年4月22日午後）

今年度のPTA総会開催に併せて、授業公開並びに各学年の学年PTA、部活動懇談会を行いました。お忙しい中を参加いただき、ありがとうございました。落ち着いてスタートした各学年の生徒の様子を見ていただけてよかったです。また、多くの部活動で顧問が変わりましたが、



新たな指導体制でやり切った感がもてる活動になることを願っています。保護者の皆様には重ねてご協力をお願いします。